

**Informatique & Bible, asbl - Belgique**  
**Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique**  
**Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69**  
**cib@cibmaredsous.be**



Interface n° e-106 Mars 2007

ABI (Associazione Biblica Italiana), 37, n°22, janvier 2007

Cette livraison du Bulletin de l'importante Association biblique nationale italienne est accompagnée de la liste des membres enseignants de l'Association (*Elenco dei Soci – Sezione Professori*): 40 pages, environ 800 noms.

Guido Benzi, qui représente l'Association dans la Fédération Biblique Catholique (FBC), écrit l'éditorial sur le thème: "L'ABI et l'apostolat biblique: un binôme qui prête à réflexion".

Il rappelle que cette dimension d'apostolat est présente dans l'ABI à travers des relations fortes en direction de la section 'Apostolat biblique' du bureau National pour la Catéchèse de la Conférence épiscopale italienne. Mais il reconnaît que la majorité des membres ordinaires de l'ABI sont plutôt des exégètes et des professeurs de Bible ou d'orientalisme, alors que l'Association comporte une branche (de plus en plus nombreuse) de 'membres associés' qui ne sont pas des 'professionnels' de la Bible.

Il fait observer que la situation de la recherche biblique elle-même au sein de la société d'aujourd'hui (web, multimédia, multiculturalisme, intégrismes) amène cette recherche à se retrouver sur le forum public et à devoir s'exprimer pour un plus large public que celui des publications scientifiques. Avec un risque, si les meilleurs n'acceptent pas ce défi, que la Bible soit présentée au public sous un angle fondamentaliste ou bien seulement 'spiritualiste'.

Dans le cadre-même de la recherche, l'acceptation, par le Vatican, du 'processus de Bologne' pour les universités, implique un remaniement de l'enseignement ecclésiastique qui appellera le domaine biblique à une plus grande inter-disciplinarité.

Par ailleurs, à tous les niveaux de la pastorale de l'Église en Italie, on voit une volonté de mieux intégrer le message biblique comme principe d'organisation et de réflexion sur les structures qui construisent la communauté ecclésiale au plan local. Mais, là, il y a encore beaucoup à faire...!

On peut se demander pourquoi Guido Benzi, dans ce cadre, ne fait pas du tout allusion aux efforts de la Fédération Biblique Catholique (FBC) et n'évoque pas, non plus, le prochain Synode romain sur "La Parole de Dieu dans l'Église". Alors que le Bulletin évoque (pp. 26-27) la rencontre de la sous-région d'Europe du Sud et de l'Ouest de la FBC qui s'est tenue à Malte du 14 au 17 septembre 2006.

Le reste de la livraison fait état des diverses activités passées et à venir, qui se font à travers toute l'Italie sous l'égide de l'ABI: une série impressionnante!

Fr. R.-F. Poswick